



OGM : les grains de la discorde

Du 21 janvier 2010 au 19 février 2010

Exposition proposée par Lacq Odyssée

Du vendredi 22 janvier au samedi 20 février 2010, du lundi au vendredi de 8h30 à 18h00, samedi de 9h00 à 12h00.

Bibliothèque Universitaire de Sciences et techniques, campus de Pau, UPPA

Entrée libre

Cultivés et commercialisés depuis une dizaine d'années dans le monde, les OGM (Organismes Génétiquement Modifiés) sont toujours très controversés. Pourquoi ces nouvelles plantes issues des biotechnologies suscitent-elles tant d'intérêt pour les uns et de résistance pour les autres ? Quels sont les impacts environnementaux, sanitaires, économiques, juridiques, etc. ?

Soja, maïs, coton, colza résistants aux insectes ravageurs et aux herbicides... Photographie d'un dossier sensible qui, sur le fond, interroge les profondes mutations de l'agriculture et du monde paysan.